Í. MUNICIPALIDAD DE LAJA

12621

LAJA, 25 de julio de 1991.-

SEÑOR
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE CHILE
SU EXCELENCIA, DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR
S A N T I A G O .-

Me he permitido dirigirme a S.E., como Alcalde de la comuna de Laja y en nombre de los miembros del Consejo de Desarrollo Comunal; con el propósito de hacer llegar nuestra posición de rechazo a la construcción de la Línea 5 del Metro de Santiago.

Nuestra región también requiere de urgentes obras de infraestructura que posibiliten el desarrollo armónico y acelerado que se está produciendo con la instalación y creación de nuevas empresas, con ello, pretendemos lograr un trato equitativo para todos los chilenos y no el privilegio sólo para un grupo.

M.Z.C.

Le saluda,

JOEL ROSALES GUZMAN

8/8/91.

Julio:

Redadar respuesta:

Señalar que no se prede evaluar la politica de inversion en intra estructural riego, puedo etc) que realizair les distintes ministeries por un solo proyocto. Si se puede serralar que de la inversion en infra estreture que se realizarà en este gosierno, mois de un 750 de ella seran proyectos regionales y meucs de zito en souhage donde habita 402 de la pobleción nacional. La decision de desarrollar las regiones se demuestra en su politica general y no en la construcción de un proyecto específico.

REPUBLICA DE CHILE

Gabinete Presidencial

MEMORANDUM

DE : Carlos Bascuñán Edwards, Jefe de Gabinete

A: Marrelo Vii velle

FECHA: 30 07.91.

marcelo: solici fo prepare res prieste para el alcalde del Haya, So you Nosales guerran, respecto a primon constincción linea I del metro.

aten francute

ARCHIVO



Ant. 91/15171 CBE 91/15171 Santiago, 12 de agosto de 1991

Señor Joel Rosales Guzmán Alcalde de la Comuna de Laja Octava Región

Estimado Sr. Alcalde:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, y en respuesta a su carta de 25 de julio último, en la que manifiesta su rechazo a la construcción de la Línea 5 del Metro de Santiago en razón de que su región requiere de urgentes obras de infraestructura, señalo a Ud. que no es posible hacer una evaluación política de inversión en infraestructura realizada por los distintos Ministerios en base a un sólo proyecto sino que se hace necesario tener una visión global de ella.

Al respecto, debo informar a Ud. que de la inversión en infraestructura que se realizará durante este Gobierno, más del 75% de ella está destinada a proyectos regionales y sólo un porcentaje inferior al 25% se gastará en Santiago, pese a que en esta ciudad habita el 40% de la población nacional.

De lo anterior se desprende claramente que la decisión del Gobierno no es otra que la de impulsar el desarrollo de las regiones y que dicha acción debe ser evaluada, tomando en consideración su política general y no la realización de un proyecto específico.

Saluda atentamente a usted.

CARLOS BASCUMAN EDWARDS Jefe de Gabinete Presidencial

JRA/ppc

c.c.: Archivo Presidencial Corr. Oficina Correspondencia